

ACTA DE LA SESIÓN DE ELECCIÓN DE LA MESA DIRECTIVA Y DE LA INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

Lugar: SALA 1: Carlos Torres y Torres Lara
Edificio Víctor Raúl Haya de la Torre
Fecha: miércoles, 15 de agosto de 2018

PRESIDENCIA DEL CONG. ZACARÍAS LAPA INGA

En Lima, a los quince días de agosto de 2018, siendo las dieciséis horas con cuarenta y uno minutos, se reunieron en la Sala N° 1 “Carlos Torres y Torres Lara” del edificio Víctor Raúl Haya de la Torre, los miembros de la Comisión de Trabajo y Seguridad Social, bajo la Coordinación del señor Congresista Pedro Olaechea Álvarez Calderón y con la asistencia de los señores congresistas Luis López Vilela, Yonhy Lescano Ancieta, Mario Mantilla Medina, Yesenia Ponce Villarreal de Vargas, César Vásquez Sánchez, Segundo Tapia Bernal, Pedro Olaechea Álvarez Calderón, Zacarías Lapa Inga y Indira Huilca Flores, integrantes titulares de la Comisión.

Se dejó constancia de la asistencia de los señores congresistas accesitarios: María Melgarejo Paucar, Ana María Choquehuanca de Villanueva y Hernando Cevallos Flores.

Igualmente, se dejó constancia de la licencia de los señores congresistas Carlos Domínguez Herrera, Milagros Salazar De La Torre y Carlos Ticlla Rafael.

El señor COORDINADOR solicitó al Secretario Técnico de la Comisión de Trabajo y Seguridad Social, dar lectura al documento donde consta la aprobación del Cuadro de Comisiones y de los integrantes de la Comisión de Trabajo y Seguridad Social, asimismo, del oficio por el que se designa al congresista encargado de coordinar el presente acto eleccionario.

Al término de la lectura de los documentos el señor congresista Coordinador propuso que la elección de los miembros de la Mesa Directiva de la Comisión de Trabajo y Seguridad social, para el Periodo Anual de Sesiones 2018-2019, se realice por lista cerrada y a mano alzada.

Seguidamente, el congresista Coordinador solicitó a los señores congresistas, miembros titulares de la Comisión, a proponer las listas para la elección de Presidente, Vicepresidente y Secretario de la Comisión de Trabajo y Seguridad Social.

El señor congresista **López Vilela, Luis** propuso la siguiente lista:

Para Presidente: congresista **Lapa Inga, Zacarías Reymundo**

Para Vicepresidente: congresista **Mantilla Medina, Mario Fidel**

Para Secretario: congresista **Olaechea Álvarez Calderón, Pedro Carlos**

Habiendo sido propuesto, el señor Coordinador para el cargo de secretario, dejó la Coordinación del proceso electoral al señor congresista **Yonhy Lescano Ancieta**.

Sometida a votación la propuesta de Mesa Directiva fue aprobada por **UNANIMIDAD** de los señores congresistas presentes, quedando así establecida la Mesa Directiva de la Comisión de Trabajo y Seguridad Social para el Periodo Anual de Sesiones 2018-2019.

A continuación, el congresista Coordinador invitó a los señores congresistas electos a ocupar los lugares correspondientes a su investidura.

Acto seguido el señor congresista Lapa Inga, Zacarías, en su condición de Presidente, declaró clausurada la Sesión de Elección de Miembros de la Mesa Directiva; y, con el mismo quórum, declaró instalada la Comisión de Trabajo y Seguridad Social para el Período Anual de sesiones 2018-2019.

El señor Presidente agradeció a los señores congresistas integrantes de la Comisión por la confianza depositada al elegirlo como Presidente de la Comisión.

Seguidamente, hicieron uso de la palabra los congresistas Lescano Ancieta, Mantilla Medina, Olaechea Álvarez Calderón y Ponce Villarreal de Vargas; quienes saludaron la elección de la nueva Mesa Directiva para el Período Anual 2018-2019, resaltaron temas como derechos de los trabajadores, sistemas previsionales, Consejo Nacional de Trabajo, CTS de los servidores públicos de la 276 para los trabajadores de Essalud y deudas que la afectan.

Acto seguido, el señor Presidente propuso como horario que las sesiones ordinarias de la Comisión se realicen los días martes a las 16:00 horas, en la Sala 2 "Fabiola Salazar Leguía", edificio Víctor Raul Haya de la Torre; siendo aprobada la propuesta por **UNANIMIDAD** de los señores congresistas presentes.

En este punto, la Presidencia solicitó la dispensa del trámite de aprobación del Acta de la Sesión de Elección de la Mesa Directiva e Instalación de la Comisión de Trabajo y Seguridad Social para el Periodo Anual de Sesiones 2018-2019, siendo aprobado por unanimidad de los señores congresistas presentes.

Siendo las diecisiete horas con veinte minutos del miércoles 15 de agosto de 2018, el señor Presidente levantó la sesión de la Comisión de Trabajo y Seguridad Social.

Se deja constancia que la transcripción de la sesión forma parte de la presente acta.


Zacarías Reymundo Lapa Inga
Presidente


Yonhy Lescano Ancieta
Coordinador